

Lettre N°14
mercredi 21 septembre 2011, 23h45
Bonjour

La version java en fin disponible

Depuis longtemps annoncée, la version java vous est enfin présentée en téléchargement. Un grand merci à Sylvain Lavalley sans qui ce travail n'aurait pas pu être mené à bien. L'équipe d'Histoire Mondiale est maintenant composée de deux membres à part entière : Sylvain Lavalley et Patrice Henrio.

Pour les habitués de la version VB il y a plusieurs améliorations : la dimension de la carte par rapport au texte est réglable. On peut ainsi donner plus d'espace au texte (les paragraphes pour chaque époque) ou au contraire à la carte. Votre réglage comme tous ceux que vous faites pour le programme histoire sont conservés d'une fois sur l'autre.

En VB le zoom prenait 8 valeurs entre 1 et 8, en java, le changement de valeur se fait de manière continue entre 1 et 25. Il peut se faire avec la molette de la souris, en cliquant sur le symbole de loupe, via le menu affichage/choisir le zoom et dans ce dernier en utilisant la souris ou le clavier.

Par contre les données en java sont en retard sur celles de VB mais cela devrait se rattraper bientôt.

Je vous laisse découvrir d'autres nouveautés ou améliorations. La présentation de la version java se trouve en cliquant sur le menu présentation en haut de l'écran.

Il nous faudra plusieurs testeurs pour vérifier que tout se passe bien. Pour le moment tous les tests effectués tant sous mac, Linux ou Windows (XP, Vista et Seven) ont été réussis.

Pour les prochaines versions, je cherche aussi à transférer les données qui sont actuellement dans un format propriétaire en un format standard utilisable via des requêtes SQL.

P. HENRIO